

RAÚL CASTRO CALMÓ LOS ÁNIMOS



Según trascendió, en el altercado que sostuvieron los mandatarios de Colombia y Venezuela, el presidente cubano intervino y les dijo: "Cómo es posible que algo así pase en una cumbre de la unidad latinoamericana". Más tarde, al difundirse la pugna en los medios de comunicación, Felipe Calderón ofreció una repentina declaración de prensa en la que señaló que ambos países acordaron conducir sus "diferencias a través de un diálogo respetuoso, con el apoyo de países amigos". La imagen es de la bienvenida al Ejecutivo isleño ■ Foto José Carlo González

■ Se crea comisión de "países amigos" para limar diferencias

Chocan Uribe y Chávez en la cumbre de Cancún

- Se lanzan reproches e insultos ante el asombro de presidentes
- "Usted es valiente para hablar a distancia", dijo el colombiano
- "¡Vete al carajo!", reviró el mandatario venezolano a su homólogo

■ Se contrajo la economía 6.5%

La crisis de 2009, la peor en 76 años

■ Inegi: las cifras de desarrollo retrocedieron a niveles de 2006

■ Los sectores industrial y de servicios fueron los más afectados

■ La desocupación fue menor a la registrada en 95, pese al desplome

JUAN ANTONIO ZÚÑIGA

■ 20

■ Nos atañe a todos: Cristina Fernández

Apoyo a Argentina en su reclamo sobre las Malvinas

■ Se violan resoluciones de la ONU, subraya

■ 5

■ Analizan EU y México estrategia conjunta

Pide Obama mayor gasto para prevenir el consumo de drogas

■ 10